
 

 

令和元年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和元年１２月１１日（水） 

 

質問順位６ 菅野 博子 （一問一答式） 

 

１ 都市建設行政 

 ⑴ 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業 

  ア 組合施行の名のもとに、地権者無視・ゼネコン奉仕の事業をどう終結する

のか伺う 

   (ア) 市は１９９１年、Ｅ地区を都市計画決定し、２４階建マンション計画を

立て、４半世紀も放置した。この間の地権者への営業・課税の影響の数

値を示すこと 

   (イ) 市民の承認を得ず、財産権を踏みにじる再開発の手法が正しいか伺う 

   (ウ) 建物の固定資産税 

     課税の要件の「用途性」を満たしていないことをどう認識するのか伺う。

この地権者は２０１７年３月、組合に解体同意。２０１７年１２月、囲

いがされ、課税要件の「用途性」を満たしていない状態である。 

     ２０１８年１月６日頃より、重機により解体され、資産税課では「減免

の対象の事業」と教示しているのに、６月７日に減免申請を棄却してい

る。一方で他の地権者は先に解体した。権利変換日に存在しない建物へ

の補償の法定根拠があるのか。また「権利変換前の仮住まい家賃補償」

も市の補助金で行っている 

 

 ⑵ 「空き家」対策 

  ア 独自の条例制定での対応ができるか伺う 

  イ 空き家登録を募り、ウェブ上で物件情報を公開して「空き家バンク」を設

置すべきか伺う 

  ウ 高齢者の「居場所作り」など、住宅政策の転換をすべきか伺う 

 

２ 教育行政 

 ⑴ 中学校制服のスカート・スラックス選択自由に 

   「性別に関係なく誰でも自由に選べる制服」で実用的な観点から多様なシー

ズンに応える制服とすべきか伺う 

 ⑵ 教員への１年単位の変形労働時間制適用について伺う 

   週の労働時間が４０時間以内なら１日の労働時間を８時間超えても良いとい

うものです。これ以上教員を長時間働かせるのかの声が満ちています。長時

間労働をなくすため、教員の定数増、不要不急の業務の削減、公立の義務教

育諸学校等の教育職員の給与等に関する特別措置法の抜本的な改正をすべき

です 



 

 

３ 市長政策行政 

 ⑴ 「おくやみコーナー」の新設を 

   遺族が行う行政手続きの軽減のため、移動しないで済むように専用窓口を設

けて、市民の負担軽減をすべきか伺う 

 

 

 

質問順位７ 金澤 孝太郎 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 財務行政 

 ⑴ 鴻巣市の令和２年度予算編成について 

  ア 令和２年度の予算規模等予算編成について 

  イ 効率的な行財政運営に基づく、令和２年度の財政動向について 

  ウ 継続重点施策を含む、令和２年度の重点施策等について 

 

２ 教育行政 

 ⑴ 国の象徴である国旗・国歌の取扱について 

  ア 小・中学校での国旗の掲揚状況並びに国歌「君が代」の斉唱状況について 

  イ 諸外国の国旗・国歌を含めた教育現場での指導状況等について 

  ウ 学習指導要領による国旗・国歌の位置づけについて 

  エ 学校行事における国旗・国歌の取扱について、教育委員会はどのような指

導等を行っているか 

  オ 東京オリンピック・パラリンピックへの機運の醸成について 

 

 

 

質問順位８ 加藤 久子 （一問一答式） 

 

１ 市民生活行政 

 ⑴ 台風１９号について 

  ア 危機管理について 

  イ 避難所の対応について 

   (ア) 避難所における職員への指導は 

   (イ) 防災倉庫の備蓄について 

   (ウ) ペットを連れての避難について 

  ウ 各消防分団への指示について 

  エ 指定避難所と市内にある民間会社・福祉施設との災害協定について 

 ⑵ 防災計画の見直しについて 

 ⑶ デマンド交通（ひなちゃんタクシー）について 

  ア ひなちゃんタクシー本格運行に向けての見直し内容について 



 

 

２ 健康福祉行政 

 ⑴ 敬老会について 

  ア 敬老会開催の見直しについて 

 

３ 環境経済行政 

 ⑴ 新ごみ処理施設について 

  ア 令和元年１１月１１日の市長報告に対する市民の理解について 

  イ 行田市長提案に対し、原口市長はどう対応したのかについて 

 

４ 教育行政 

 ⑴ 吹上・大芦小学校の通学区の見直しについて 

 

 

 

質問順位９ 頓所 澄江 （一問一答式） 

 

１ 都市建設行政 

 ⑴ 北新宿第二土地区画整理事業について 

  ア これまでの経緯と平成３０年度までの進捗状況について 

  イ 今年度以降の事業計画について 

 

２ 教育行政 

 ⑴ プログラミング教育について 

  ア プログラミング教育の円滑な実施に向けて準備は万全か 

  イ プログラミング教育実施に当たっての指導者の研修や人材確保は十分か 

  ウ 必要な環境の整備について 

  エ 子どもたちをどのような人材に育成していくのか 

  オ プログラミング教育の取組む内容は 

 

３ 市民生活行政 

 ⑴ 今後の風水害対策について 

  ア 台風１９号における課題・問題点は 

  イ 避難所のあり方について 

  ウ タイムライン（防災行動計画）について 

  エ 鴻巣市地域防災計画の見直しについて 

 

 

 

 

 



 

 

質問順位１０ 中野  昭 （一問一答式） 

 

１ 市民生活行政 

 ⑴ 危機管理体制及び施策の見直しについて 

  ア 警戒レベル３での避難準備発令について 

  イ 地震と水害とでの避難所を分けることについて 

  ウ ハザードマップの見直しと地域版ハザードマップの策定について 

  エ 正規職員の減少に伴う緊急時対応への支障について 

  オ 緊急エリアメールの運用について 

  カ 防災ラジオ無償貸与について 

  キ 自主防災組織の災害時行動マニュアルの策定について 

 

２ こども未来行政 

 ⑴ 幼児教育の無償化について 

  ア 副食費の市負担について 

  イ 令和２年度、幼児教育無償化財源について 

 

３ 環境経済行政 

 ⑴ 森林環境譲与税について 

   ア 森林環境譲与税の使途について 

   イ 本市の森林環境譲与税の私有林人工林面積割と人口割の比率について 

 ⑵ 旧アピタ吹上店跡の利活用の状況について 

   ア 旧アピタ吹上店跡のその後の経過について 

   イ 今後の見通しについて 


